

**EL CERTAMEN SE FALLARÁ EL PRÓXIMO DÍA 16****“Inquietuds”, de Miquel Bosch, aspira al Premi Ciutat de Mataró**

La obra del artista de Ciutadella ha sido seleccionada entre 289 creaciones presentadas desde toda España

**RAQUEL MARQUÉS**

Ciutadella

Una mirada que impacta, la de su hijo, es el principal foco expresivo de “Inquietuds”, de Miquel Bosch. La obra del artista ciutadellenc aspira a conseguir el primer galardón del Premi de Pintura Ciutat de Mataró tras haber sido seleccionada entre 289 creaciones presentadas por autores de toda España.

La figura de quien asoma su curiosidad tras la puerta se alza en el lienzo en óleo sobre madera. De considerable formato (160 x 106 centímetros), el cuadro es de gran realismo. “Siempre he preferido seguir una misma línea porque luego tarde o temprano se sucede el



**OBRA.** “Inquietuds”, de Miquel Bosch (óleo sobre madera) M.B.

EL LIENZO, AL  
ÓLEO, ES DE GRAN  
REALISMO CON GESTO  
MUY EXPRESIVO

cambio, cuando adoptas tu personalidad”, matiza al ser cuestionado por la cotidianidad de sus escenas. En su quehacer pictórico es más que visible el legado de siete años de clases en la Casa de Cultura de la mano de Rafel Jofre. Su herencia de línea limpia y clara es irrevocable. Realismo del que hablan siempre es el más óptimo en los comienzos.

El fallo del certamen se hará público el próximo día 16.

Con una dotación económica de 6.000 euros, el premio también propone cuatro medallas de honor. El ciutadellenc muestra su intención de viajar a Mataró para la ocasión.

#### Proyectos

Entre sus metas artísticas más inmediatas, Miquel Bosch se ha propuesto participar de nuevo en la convocatoria del prestigioso Premio de Pintura

que organiza la conocida marca de automóviles BMW durante el mes de septiembre.

El pasado año ya fue seleccionado en esta convocatoria con su obra “Notes de desig”, en la que retrataba a su mujer con un saxo. Tras una exposición en la galería Art i Joc de Ciutadella, -en diciembre pasado-, sus cuadros hallan espacio habitualmente en la galería Artara de Maó. ■